31/1/2020 El Norte



Reconoce Estado, pero se deslinda

Admiten desvíos en SNTE

Delega Secretario indagatoria a sindicato, pese a que corrupción en Clínica incluye recursos públicos DANIEL REYES Y EMMANUEL AVELDAÑO

El Gobierno estatal confirmó ayer haber detectado malos manejos en la Clínica Hospital de la Sección 50 de Maestros, pero se deslindó de promover acciones legales, pese a que implican el desvío de recursos públicos.

Manuel González, Secretario General de Gobierno, aseguró en entrevista que las investigaciones y denuncias corresponden directamente al SNTE, que administra la unidad médica con las cuotas de sus agremiados.

"Están abiertas las investigaciones alrededor de esto, pero son investigaciones al interior del sindicato", expresó. "Hemos llevado pláticas con

la Sección 50 durante los últimos dos años por todas las cosas malas que encontramos ahí, y se siguen las investigaciones"

Aunque el Secretario admitió que el Estado ha desti-nado partidas extraordinarias para cubrir el déficit que se ha generado por la mala administración de la clínica, insistió en que es un asunto que deben resolver internamente.

"El Estado intervino para corregir, y desde hace tiempo se corrigió, pero ése es un dinero que ejerce el sindicato", expuso.

El miércoles, un periodista de EL NORTE se infiltró a una reunión privada en la que el secretario general de la Sección 50, José Luis López Rosas, dijo a un grupo de maestros jubilados que el endeudamiento de 230 millones de pesos que enfrenta la clínica se debe a la corrupción.

En el encuentro, el dirigente explicó que una audi-toría realizada por el Estado

v otra por contadores del pro pio sindicato revelaron que los medicamentos se compraban con sobrecostos de hasta 42 por ciento, además de que se realizaban prácticas "poco éti-cas", como vender de forma personal prótesis adquiridas para la clínica.

López Rosas fue localiza-do ayer en su teléfono celular, pero dijo que estaba tomando un vuelo y no podría atender la solicitud de entrevista hasta hoy.

El director general de la clí nica, Víctor Manuel Leos, también fue localizado y se excusó alegando que requería de auto rización del secretario general para hablar sobre el tema.

"Yo no puedo declarar na da a menos que el maestro José Luis López Rosas lo autorice", dijo.

"Tendrían que hablar con él y, si él lo autoriza, yo les puedo decir

Mientras, los pacientes de la clínica continúan padeciendo un servicio deficiente.

"No encontré nada (de medicinas), del corazón no me dieron ningún medicamento" se quejó ayer Marie Ledezma maestra de 62 años que hace unos meses sufrió un infarto.

"Hoy me tocaba, pero nada, me dijeron que no había. "Está bastante mal que no pongan denuncia (por las irre-

gularidades en la clínica)", dijo, "Se van pasando la pelota uno y otro y el que se va sentando va robando y no componen las cosas. Así nunca vamos

a tener medicamento" En la Clínica de la Sección 50 un maestro que no quiso dar su nombre dijo que tardó más de un mes en recibir bolsas de

colostomía para su esposa. "Me tenían que dar el 26 de diciembre las bolsas de co-

lostomía para mi esposa. "Tardaron más de un mes de diciembre hasta hoy (ayer), y son importantísimas".

LOCAL 2

NO SE JUSTIFICA ARA CHINA..



PERO SÍ PARA... RESCATE REGRESAR

Invade **Fuerza** quinta

El dueño de una quinta a un costado de la Presa La Boca, en Santiago, denunció aver que ele mentos de Fuerza Civil invadieron su propiedad desde octubre.

Bajo la condición del anonimato, la víctima narró a EL NORTE que la invasión fue la noche del 19 de octubre pasado, cuando elementos de la corporación estatal se metieron al inmueble en vehículos oficiales y le dieron posesión a tres hombres no identificados.

Dijo que, además, dos guardias que resguardaban la quinta fueron sometidos por los elementos policiacos, quienes los detuvieron por varios días, los amarraron adentro del inmueble, los encapucharon y tras varios días los liberaron.

Un día después de la invasión, añadió, fueron localizadas dentro del lugar al menos dos unidades de Fuerza Civil con números económicos 2167 y 2106, y una decena de elementos con armas largas que se apoderaron del predio sin dar explicaciones. En un video circulado

por el denunciante se observa cuando sus abogados acudieron a la propiedad, ubicada en la Congregación de Santa Rosalía, para exigir a los elemen-

tos que abandonaran el sitio. En el lugar, de 2 mil 885 metros cuadrados, un oficial de Fuerza Civil identificado como César Carrasco, quien presuntamente encabezaba a operación, no explicó por qué fue la invasión

"Aquí estamos dando se-

guridad", dijo el oficial. En el video también se ven cuatro vehículos particulares y trabajadores que supuestamente acudieron al lugar para hacer labores de limpieza, pero que se retiraron luego de ser vistos

Al sitio también acudie ron elementos policiacos de Santiago en cuatro patrullas pero tampoco explicaron las razones de la invasión.

El denunciante mostró documentos, como las escrituras y el pago del impuesto predial. para acreditar la posesión del inmueble, del que dijo ser propietario desde hace más de 30 años.

Indicó que se han presentado tres denuncias por despojo ante la Fiscalía General del Estado, pero ninguna ha prosperado.

Este caso, agregó, también fue denunciado ante el Secretario de Seguridad de Santiago, Gustavo Galindo. que tampoco lo ha atendido.

Aseguró que el inmueble sigue invadido por tres hombres sin que ninguna autoridad haya atendido el caso.

Políticas de AMLO cobran factura al PIB

MÉXICO.- La incertidumbre y las polémicas políticas públicas que marcaron el primer año de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador provocaron la primera contracción de la economía en una década. En el 2019, el Producto In-

terno Bruto (PIB) se contrajo 0.1 por ciento respecto al año previo, el peor resultado después de la crisis del 2009, cuan-do cayó 5.04 por ciento, según el reporte oportuno del Inegi.

El sector industrial cayó 1.7 por ciento, los servicios avanzaron sólo 0.5 por ciento y las actividades primarias crecieron

2.1 por ciento. Además, desde el 2009 la economía mexicana no había registrado un resultado inverso al desempeño de la economía de Estados Unidos, que creció el año pasado a un ritmo de 2.30

La incertidumbre económica fue provocada por los mensa-jes mixtos del Gobierno federal respecto a la política económica, expuso Marco Oviedo, jefe de Investigación Económica para

América Latina de Barclays "Siempre hay caídas cuando hay cambios de Administración, pero esto fue potenciado por la cancelación del Aeropuerto (de Texcoco), que tuvo un efecto en la confianza", explicó.

También afectaron a la confianza de los inversionistas la renegociación de los ductos de gas, el freno de las rondas petroleras y la cancelación de las subastas eléctricas. NACIONAL 5 / OPINIÓN 6

HECHO EN MÉXICO

■ Cancelación del Nuevo Aeropuerto en Texcoco Renegociación de gasoductos

entre CFE e IP Retraso en el ejercicio de gasto público Freno a rondas petroleras ■ No deducibilidad de intereses

Baja de inversión ante políticas ■ Incertidumbre ante fallida estrategia de seguridad

Permisividad a CNTE para bloquear vías de comunicación que afecta a industria y ciudadanos

para empresas

Deja el País la sintonía con el crecimiento económico de EU. TASA DE CRECIMIENTO ANUAL DEL PIB México Estados Unidos 2.81% 1.60% -0.10% 2010 2012 2014 2016



elnorte.com/pib (AMLO) encargó a Alfonso Romo, jefe de la Oficina de la Presidencia, encabeza de crecimiento económico'. Si el crecimiento no importa, ¿para qué tener este gabinete?".

Dan a campeonas Rayadas trato de tercera

A pesar de ser las actuales campeonas de la Liga MX Femenil y pertenecer al Club Monterrey, que tiene el plan-tel varonil con el valor de mercado más alto de la Liga MX, a la hora de viajar, a las Rayadas las tratan como si

fueran un equipo de barrio. De acuerdo con las propias jugadoras, que pidieron omitir sus nombres por temor a represalias, la directiva las manda en autobús rentado, en el que a ve-

ces se tienen que sentar tres en asientos donde deberían ir sólo dos, además de que otras tienen que acostarse en el pasillo o al lado del baño para descansar:

Y, después de jugar, la historia se repite en su regreso a Monterrey, regularmente apenas se termina el partido.

"No nos tratan como profesionales", afirmó una jugadora. "El Club (Monterrey) tiene finta (de) que nos dan lo mejor Lo increíble es que tienen todo el dinero, pero la neta estamos

en condiciones muy cul...".

La joven aseguró que los hoteles donde las hospedan no siempre cumplen con ser vicios, como el desayuno, y ha sucedido que se hospedan tres en habitaciones de dos camas

El trato contrasta con el que recibe, por ejemplo, Tigres Femenil que, aunque viaja por carretera a algunos partidos, lo hace en un autobús propio con las comodidades del primer equipo varonil, mientras que los travectos más largos los realiza en avión

"Por qué ellas (de Tigres)

por qué a ellas les dan bono y a nosotras no?", dijo otra jugadora.

A pesar de que varias Raya-das han platicado con Nicolás Martellotto, director de Fuerzas Básicas, v Héctor Becerra. director técnico, no han recibido apoyo. No hay presupuesto!,

nos dijo Nico tajantemente", aseguró otra jugadora. "Y 'Tito' (Héctor Becerra) nunca dice nada. Él cuida su

CANCHA



pressreader